



DIPUTACIÓN PROVINCIAL

MÁLAGA

SECRETARÍA

SECCIÓN 3 NEGOCIADO FtºNÚMERO 4

Dada cuenta del telefonema de V.S. interesando de este Organismo su cooperación a la Asamblea regional que ha de tener lugar en Córdoba el próximo día 29 para tratar del Estatuto Andaluz; la Comisión Gestora en sesión del día 20 del actual acordó concurrir a la misma y ratificar la decisión hecha a favor del Vocal señor Vallecillo Quiñones para que en ella ostente la representación de esta Corporación.

Lo que tengo el gusto de comunicar a V.S. en ejecución de dicho acuerdo.

Le saluda atentamente.

Málaga 23 de Enero de 1933.-

P. A. de la C. G.  
EL SECRETARIA,

EL PRESIDENTE,

Señor Presidente de la Excma. Diputación provincial de SEVILLA.-